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Anfrage Ressortleiter Ortspolizei 
 
 
Am 19.12.2009 wurde in der Basler Zeitung der neue Geschäftsführer eines Gastronomie-
betriebes namentlich erwähnt. Ein an sich alltäglicher Vorgang, wäre der Name nicht mit 
dem Ressortleiter der Ortspolizei Binningen identisch gewesen. Am 31.12.2009 war dann 
der gleichen Zeitung zu entnehmen, die Gemeinde Binningen teile mit, dass der Ressort-
leiter Ortspolizei auf Ende Jahr (also per sofort) die Gemeinde Binningen verlässt. 
 
 
In diesem Zusammenhang stellen sich folgende Fragen: 
 
1. Seit wann (genaues Datum) war der Gemeinde Binningen bekannt, dass der Ressort-

leiter Ortspolizei die Gemeinde verlässt? 
2. Wie war es möglich, dass der Ressortleiter Ortspolizei Mitte Dezember bereits als 

Geschäftsführer eines Gastronomiebetriebes amtete, aber bis 31.12.2009 bei der 
Gemeinde Binningen angestellt war? 

3. Wie weit ist der Gemeinderat im Auswahlverfahren für eine Nachfolge? Wird eine 
(sinnvolle) interne Nachfolge bevorzugt? Wenn nein, welche konkreten Schritte (Stellen-
inserate etc.) wurden für die Neubesetzung dieser Ressortleiterstelle eingeleitet? 

4. Wie viele Stellenprozente umfasste die gesamte Ortspolizei (ohne allfälligen zu-
sätzlichen Verwaltungsanteil) vor dem Abgang des Ressortleiters? 

5. Nimmt der Gemeinderat den Abgang des Ressortleiters zum Anlass, um bei der Orts-
polizei still und leise einen Stellenabbau vorzunehmen? 

 
 
 
Binningen, den 16.04.2010 
 

 


